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Aos vinte e um dias do mês de junho de dois mil e vinte três, as treze horas e quarenta e cinco 

minutos, reuniram-se, através da plataforma google meet os(as) membros do Comitê Local 

de Acompanhamento e Avaliação do Programa de Educação Tutorial, da Universidade 

Federal do Rio Grande (CLAA/ FURG), para realização de Reunião Ordinária. Estavam 

presentes: Aline Quandt Klug, Claudio Rodrigues Olinto, Lucas Neiva, Diana Adamatti, 

Karin Ritter Jelinek, Mauricio Garim, Suzi Samá Pinto, Milton Luiz Paiva de Lima, Milena 

Gonçalves, Ligia Dalchiavon, Ewerson Carvalho e Gabriela Simões. Pauta: Leitura da Ata 

04/2023; Organização do Fórum PET e Interpet; Processos Seletivos dos Grupos PET; 

Aprovação da Ata AD Referendum; Assuntos Gerais; A interlocutora Aline, começou a 

reunião dando as boas vindas ao professor Ewerson que passa a integrar o CLAA como 

representante da Propesp, e em seguida ele se apresentou brevemente. O primeiro ponto da 

pauta foi Assuntos Gerais. A interlocutora Aline explicou que começaria por esse assunto 

devido aos professores Daniel e Maurício não conseguirem ficar até o final da reunião.  

Diante disso, Aline expôs uma situação que ocorreu com o Grupo PET Engenharia Química, 

sobre as prestações de contas devido às diligências recebidas do MEC. Ela passou a palavra 

para o professor Maurício para detalhar aos colegas o que aconteceu e o que foi feito. O 

professor Maurício então, explicou que essa diligência que receberam era referente aos anos 

de 2014 e 2015. Informou ainda que as diligências foram respondidas, mas segundo a 

auditoria, a resposta não foi satisfatória. Então houve a devolutiva da diligência, a qual 

informava sobre a necessidade de ressarcimento da União. O motivo, segundo o prof. 

Maurício foi que, na época, houve pagamento de uma despesa, mas o certificado de 

pagamento tinha como data, um período antes da liberação do custeio do MEC. A professora 

Karin perguntou exatamente o que seria essa despesa. O prof. Maurício então explicou que 

na época quem era o responsável pelo grupo era o professor Walter Augusto Ruiz e que foi 

ressarcido aos petianos em outubro os valores referentes a transporte e alimentação de dois 

eventos em que eles participaram em meses anteriores, um aconteceu em abril e o outro, o 

ENAPET, em maio, então como o evento foi em data anterior ao recebimento do custeio, 

mesmo argumentando e declarando que foi gasto com o que se deveria, não foi aceito pela 

auditoria. Depois, o prof. Maurício passou a palavra para o prof. Daniel que foi quem o 

ajudou nesta situação. O prof. Daniel contou que quando teve conhecimento do fato foi pedir 

ajuda ao reitor Danilo Giroldo para saber se havia alguma situação parecida e qual a 

orientação a ser seguida. O prof. Daniel conversou ainda com o Pró-Reitor da Proplad, Diego 

D’Avila da Rosa. O prof. Daniel contou que chamou o prof. Walter para uma conversa, o 



mesmo se encontra aposentado, e então foi apresentado a ele todos os encaminhamento já 

tomados, a legislação e quais eram as opções que se tinha diante do contexto apresentado, o 

prof. Walter optou em pagar as GRU (que tinham valores corrigidos pela SELIC). A 

interlocutora Aline e o prof. Daniel salientaram que decidiram trazer esta situação para a 

reunião para todos terem ciência e saberem as medidas que foram tomadas. O prof. Daniel 

também disse que a Prograd sempre estará disponível para ajudá-los em situações como esta. 

O professor Milton sugeriu que todos recibos e comprovantes sejam guardados até que sejam 

aprovados pelos/as auditores/as do MEC. A professora Karin acrescentou que tais 

documentos devem ser guardados pelo grupo e não apenas com o responsável por causa da 

rotatividade de pessoas que assumem os grupos. O segundo ponto de pauta foi sobre os 

assuntos que ficaram pendentes na última reunião, sobre o Fórum PET e Interpet. A 

interlocutora Aline leu a Ata 04/2023 referente à última reunião para relembrar os membros 

do progresso que já se tinha sobre o assunto. O prof. Milton esclareceu que tentou entrar em 

contato com os tutores dos outros grupos que ficaram definidos para organizar o próximo 

Interpet, mas que não teve sucesso. Foi sugerido que o período ideal para a realização do 

Interpet seria entre a segunda quinzena e o fim do mês de agosto/2023. O professor Lucas 

concordou sobre o evento ser ainda em agosto e deu a ideia de ter alguma palestra sobre 

saúde mental no pós pandemia. Aline reiterou que ainda não tem possibilidade de o evento 

ser presencial. A professora Suzi sugeriu que o evento fosse híbrido, mas os outros 

professores não aprovaram a ideia, pois justificaram que fica parecendo um tanto quanto 

desorganizado. Ficou decidido que o Interpet vai ser pela plataforma google meet, organizado 

pelos grupos PET que foram definidos na última reunião, data a definir, mas após a segunda 

quinzena de agosto, e o Fórum PET será em novembro, organizado pela Prograd. O terceiro 

ponto de pauta foi sobre as Atas e Processos Seletivos dos Grupos PET. A interlocutora Aline 

realizou a leitura do Edital 01/2023 do Grupo PET Gestão Ambiental SLS; Ata 01/2023 do 

Grupo PET C3; Edital 01/2023 do Grupo PET Psicologia; Edital nº 01/2023 do Grupo PET 

Engenharia Química; Edital 01/2023 do Grupo PET Engenharia Mecânica; Ata Geral nº 

02/2023 do Grupo PET Turismo; Ata nº 5 do Grupo PET Conexões de Saberes da Educação 

Popular e Saberes Acadêmicos; Ata nº 01/2023 do Grupo PET Conexões de Saberes 

Estatísticos; Ata nº 02/2023 do Grupo PET Conexões de Saberes Estatísticos. Os professores 

Lucas, Maurício, Claudio, Diana, Ligia e Suzi comentaram sobre seus respectivos processos 

seletivos. A interlocutora Aline agradeceu aos professores pelo envio dos documentos. Todos 

os itens foram aprovados pelo comitê. O quarto ponto de pauta refere-se a aprovação da Ata 

Ad Referendum de número 09/2023 que homologa os/as petianos/as Agatha Cardoso de 

Almeida e Thiago Teixeira Rodrigues como bolsistas e Augusto César Lemos Barbosa e 

Jamile Alves Leal como não bolsistas do Grupo PET Engenharia Química; Ata Ad 

Referendum de número 10/2023 que homologa os/as petianos/as Cléo Gonçalves Chaves, 

Fabricio Ramos da Silva e Paula Schneid Alves como bolsistas do Grupo PET Engenharia 

Química; Ata Ad Referendum de número 11/2023 que homologa os/as petianos/as Gustavo 

do Amaral Gimenes como bolsista e Arthur Lopes Ramos, Lara Letittja Sague Lopez 

Guardiola Velloso, Renan Nunes Borges, e Vicenzo Friederichs Copetti como não bolsistas 

do Grupo PET C3. Cláudia Helena Goncalves Costa e Érika Xavier da Silveira Marques 

como bolsistas do Grupo PET Conexões de Saberes da Educação Popular e Saberes 

Acadêmicos. Daniel Rechia Dorneles, Enzzo Mallcon Gomes Gonçalves e José Arthur 



Pereira Marques como bolsistas do Grupo PET Psicologia; Ata Ad Referendum de número 

12/2023 que homologa os/as petianos/as Talisson Marques da Silva e Vitoria Pereira como 

bolsistas do Grupo PET Conexões de Saberes da Educação Popular e Saberes Acadêmicos; 

Ata Ad Referendum de número 13/2023 que homologa os/as petianos/as Natalia Dias Souza 

como bolsista e Beatriz Conceição da Costa, Emily Sodré da Silva e Luisa Wunder Arenda 

como não bolsistas do Grupo PET Conexões de Saberes Estatísticos; Ata Ad Referendum de 

número 14/2023 que homologa os/as petianos/as Nayana Rodrigues Maciel  e Rayssa 

Lordelo Fatturi como bolsistas e Pedro Henrique Saraiva Cardoso como não bolsista do 

Grupo PET Gestão Ambiental; Ata Ad Referendum de número 15/2023 que homologa o 

petiano Andrew de Jesus Garcia como bolsista do Grupo PET C3; e Ata Ad Referendum de 

número 16/2023 que homologa os/as petianos/as Kauani Luísa Rigoli Caramão como 

bolsista e Andriele Alves Machado, Eduardo Silveira San Martins, Giulia Piamolini 

Marques, Karina Tomaz da Silva e Sahra Achterberg Sanchotene Pacheco como não 

bolsistas do Grupo PET Conexões de Saberes da Educação Popular e Saberes Acadêmicos. 

Bianca Fornagier Morais, Edward Nunes Schedien, Gabriele Perleberg, Giovanna Cabral 

Costa e Silva, Gustavo Schein Kellermann, João Víctor Dantas de Andrade, Liriel Jacks 

Petrechel e Ueverton de Aguiar Lacerda como bolsistas e Hellen Thayana Silva Moreira, 

João Vítor Brito da Silveira e Samuel Felipe Vasconcelos Nunes como não bolsistas do 

Grupo PET Engenharia Mecânica. Todos os itens foram aprovados pelo Comitê. A 

interlocutora Aline Quandt Klug encerrou a reunião e fez um agradecimento aos presentes 

na reunião. 

Nada mais havendo a tratar, lavrou-se esta ata que foi assinada por mim.  

Rio Grande, 21 de junho de 2023. 

 

 

Aline Quandt Klug 

Interlocutora PET/FURG 

 

 


